
薬学部同窓会定例会（R06.11.2）議事録 

 

日  時：令和 6年 11月 2日（土）16：30～17：35 

場  所：葛飾キャンパス 講義棟 4階 409、410教室 （ハイブリッド開催） 

出席者：上村会長(23期)、武田副会長・田畑副会長(16期)、磯部副会長(22期)、伊集院副会長(25期)  

    川手(2 期)、千野(15 期)、青山(17 期)、安藤・樽野(22 期)、佐藤・中村(23 期)、小林・若松(26 期)、 

小川(27期)、小島(34期)、宮田(35期)、高尾(45期)  

宮崎薬学部長                                事務局 小林 

 

 

議 事： 

 

協議事項 

① 令和７（2025）年度総会準備について （事務局） 

・日程は令和 7年 7月 19日（土）、会場はインテリジェントロビー・ルコを予約済み。 

・28期担当で準備を進める。 

・当日のスケジュールは例年どおり、12：30 より定例会を開催し、14：00 より総会と講演会、17：00 より懇

親会を行う予定。講演会の講師は、これから検討していくと聞いています。 

 

② 令和７（2025）年卒業生、大学院修了生向けパンフレットの作成 （事務局） 

・卒業修了予定者名簿を校友・父母支援課からいただき、学内用アドレス宛てに、卒業後も使用予定のメール

アドレスの登録をお願いする予定。 

・同窓会案内パンフレット中の「卒業生からのメッセージ」については、1 年おきに更新しており、今年につ

いては、昨年の執筆者に原稿内容と肩書きなどを確認して掲載予定。今年も、保護者様宛てにパンフレットな

どを印刷発送することが了承された。その際、移転に伴う住所変更のことや会費についての会則変更について

パンフレットに記載する。 

 ・卒業・修了記念品（スパーテル）は、今年から中止し、同窓会カード（個人別会員証）を準備する予定。 

 

③ ホームページ・メール・LINE・Facebookの使い分けについて （上村会長、高尾氏） 

現在、薬学部同窓会、理窓会からのお知らせについては、すべてを使用し、大学からのお知らせについては、

ホームページ、メールを使用している。当面は、このままで進めていく。今のところ、LINEは 600名、Facebook

は 90名が登録している。今後、LINEと名簿システムを紐づけることについて検討していく。 

 

④ 会費について （上村会長） 

先日の総会で、会費について、2025年 4月より、年会費 2,000円と 30年会費 30,000円とし、各種割引制度

は取りやめ、現在の終身会費納入者には寄付 10,000 円をお願いすることが決定した。今後、ホームページに

も案内をしていく。 

 

⑤ 卒後 YP5年 YM7年同期会について （上村会長） 

  今後、幹事やご案内の仕方、お祝い金について検討していく。お祝い金については、これまでの同期会と同

じく 30,000円とするのはどうかと提案された。 

 

⑥ 理窓会への協力について （上村会長） 

  ホームカミングデーが 11月 24日（日）11：00～16：00 野田キャンパスにて理大祭と合同開催される予定。

薬学部同窓会も、薬学部 1612 教室に準備する。その際、就職相談スペースを設けるのはどうか、と提案があ

り、その方向で進めることになった。皆さんぜひご来場ください。 

 



⑦ 葛飾キャンパス薬学校舎お披露目の会 （上村会長） 

2025 年 6 月 14 日（土）午後に開催予定。今後、以前の野田キャンパス移転時のことを考慮に入れ、祝金、

共催、懇親会について検討していく。 

 

 

報告事項 

① 令和６（2024）年度同窓会総会報告 （上村会長、小川氏） 

・7月 20日（土）、インテリジェントロビー・ルコにおいて、27期担当で開催。54名の出席があり、全ての議

案が承認された。議事録には、水八寿裕氏(30期)と宮田正一氏(35期)の署名。 

・講演会では、小嶋英史先生、池田佳奈美先生（お二人とも 27期）に講演していただいた。 

・懇親会には 47名（招待者 4名を含む）が参加し、親交を深めた。 

・令和 6年度予算では、収入 20万円、支出 35万円を計上していたが、実際の収入は 246,500円、支出は 383,163

円であった。 

 

② 令和６（2024）年秋卒業生について （事務局） 

今年の秋卒業生(61期)は学部と大学院合わせて 10名くらい。事務課を通して卒業記念品（2024年スパーテ

ル）と同窓会パンフレット、同窓会カード（個人別会員証）をお渡しした。 

 

③ ふなかわらについて（上村会長） 

  10月に、ふなかわら発送停止のお知らせと同窓会カードを郵送した。ふなかわら 36号についても、10月に

ホームページ掲載。初めてデジタルブック化し、費用は 5,500 円。ホームページから、PDF でダウンロードす

る方法について、高尾氏より説明。 

 

④ 同期会、研究室同窓会について （上村会長） 

今年度は、幹事と連絡、確認が取れた同期会が 9件。お祝い金対象となったのは、7件。 

 

⑤ 幹事未選出期について （上村会長） 

定例会に参加してくれる幹事を引き続き募集するので、お声掛けをお願いします。 

 

⑥ 大学主催の就職懇話会について （上村会長） 

7月 6日（土）に開催され、主に YMの学生さん対象。今後も協力していく。 

 

 

宮崎薬学部長がお見えになり、2025年 3/18開催の卒業記念パーティーと、6/14開催の葛飾キャンパス薬学校

舎お披露目の会について説明された。 

 

 

次回の定例会は、 令和 6年 1～2月の土曜日 16：00～PORTA神楽坂 を予定している。 


